

François Fellay, Directeur général de OIKEN, quittera ses fonctions au 30 septembre 2025

Nommé Directeur général de L'Énergie de Sion-région (ESR) en juillet 2017, puis de OIKEN en janvier 2020, à l'issue du processus de fusion entre ESR et Sierre-Energie, François Fellay quittera ses fonctions au plus tard le 30 septembre 2025 pour devenir le nouveau Directeur général du Groupe Romande Energie.

Le Conseil d'administration tient à remercier sincèrement François Fellay pour son engagement et l'énergie insufflée dans l'entreprise. Durant ces années, il a œuvré activement à la transformation de l'entreprise en participant notamment à la création de l'acteur énergétique le plus important du Valais et le 5^{ème} au niveau romand.

Dans le contexte des enjeux du domaine de l'énergie, il a su orienter les actions du groupe afin de positionner OIKEN comme moteur de la transition énergétique en collaborant étroitement avec les communes actionnaires, et ce dans une période compliquée entre instabilité des marchés de l'énergie et crise du Covid.

Il a également contribué à lancer des projets fondateurs pour l'entreprise avec notamment le début de la construction du centre logistique et technique de OIKEN à Sierre ou encore le développement de partenariats stratégiques avec des acteurs clés du domaine.

Un processus de recrutement d'un nouveau directeur général sera initié dans les meilleurs délais par le Conseil d'administration.

A propos de OIKEN

Avec plus de 760 millions de kWh d'électricité ainsi que 900 millions de kWh de chaleur distribués annuellement, OIKEN est le plus grand distributeur valaisan d'énergie. OIKEN dessert 24 communes réparties entre Salquenen et Vétroz. Par mandats, OIKEN assume également la gestion d'aménagements hydroélectriques, l'alimentation en eau potable, l'éclairage public, les prestations et services multimédia et les installations électriques. OIKEN et ses plus de 550 collaborateurs ainsi que ses 180'000 clients activent l'avenir.

www.oiken.ch